



## Ignacio Mier asegura que Puebla será un clúster turístico



PUEBLA (ELVIA GARCÍA).- En el marco del "Foro de turismo" organizado por el Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública, el diputado federal, Ignacio Mier aseguró que Puebla tiene una gran riqueza natural, cultural, gastronómica, multiétnica y arquitectónica, por lo que cuenta con todo el potencial para ser un clúster turístico.

Señaló que, tras la pandemia del covid-19, no se ha recuperado la ocupación hotelera en la entidad, por lo que es necesario establecer una triada entre inversión privada, gubernamental y participación ciudadana.

Ignacio Mier agregó que los gobiernos no han sabido aprovechar el potencial de Puebla, por ello se requiere un plan integral basado en el conocimiento de expertos.

<https://www.milenio.com/politica/ignacio-mier-asegura-puebla-cluster-turistico>

<https://bit.ly/45NNMQr>